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ATA

  

Ata da Reunião Ordinária da Diretoria nº 8, do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do
Rio Grande do Sul - Crea-RS, realizada em 9 de setembro de 2022, de forma presencial, na sede do
órgão, em Porto Alegre (RS), e remotamente por meio de videoconferência – ferramenta Zoom.

Aos 9 dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois (9/9/2022), às 14 horas e 30 minutos, de
forma presencial nas dependências da sede do Crea-RS, em Porto Alegre (RS); e de forma remota, por
meio de videoconferência com o uso da ferramenta Zoom, reuniu-se a Diretoria do Crea-RS, em sua
Reunião Ordinária nº 8, inicialmente, de forma presencial, sob a presidência, da Presidente
Engenheira Ambiental Nanci Cris�ane Josina Walter, e presentes os diretores de forma presencial, o 1º
Diretor Administra�vo, Eng. Civil Nelson Kalil Moussalle; e de forma remota, o 1º Vice-Presidente
Marco Aurélio dos Santos Caminha Junior; a 2ª Diretora Administra�va, Eng. Agrônoma Elisabete
Gabrielli; e o 1º Diretor Financeiro, Eng. Eletricista e de Segurança do Trabalho Fernando Luiz Carvalho
da Silva. Na condição de convidados, par�ciparam, de forma remota o Coordenador das Inspetorias
Eng. Mecânico e Eng. Seg. Trab. Marcos Antonio Kercher; o Coordenador Adjunto das Inspetorias, Eng.
Civil Milton Roberto Pedrollo Bi�encourt. Par�ciparam também, de forma presencial na sede do Crea-
RS, o Gerente Jurídico Alexandre Irigoyen de Oliveira, a Superintendente Denise Ries Russo, a Chefe do
Núcleo de Contabilidade da Gerência de Gestão Elisabete Preste, para apresentação de item de pauta;
e a Chefe de Gabinete Aline Brião do Amaral. Verificação do quórum. Havendo quórum regulamentar,
em virtude da Senhora Presidente Engenheira Ambiental Nanci Cris�ane Josina Walter estar em
deslocamento para a sede, o 1º Diretor Administra�vo Nelson Kalil Moussalle submeteu à aprovação
da Ordem dos Trabalhos, dando início a reunião. DELIBERAÇÕES. 1.1. Apreciação de Ata. Revisada
previamente pelo 1º Diretor Administra�vo Nelson Kalil Moussalle, e subme�da à apreciação dos
presentes à reunião, a Ata da Reunião Ordinária nº 7, de 12 de agosto de 2022, foi colocada em
discussão e, não havendo reparos sobre seus conteúdos, resultou aprovada pelos presentes, a qual
será assinada por quem de direito, nos termos do Regimento do Conselho. Cien�fique-se e cumpra-
se. 1.2. Apreciação da prestação de contas do Crea-RS, alusiva ao mês de julho de 2022, processo nº
2022.000013967-6.  Com a palavra, a Superintendente Denise Ries Russo, que realizou a apresentação
das contas do Conselho, alusivas ao mês de julho de 2022, informou que a prestação de contas
referente ao mês de junho de 2022, já foi aprovada pela Comissão de Orçamento e Tomada de Contas
– COTC, e que estamos em dia com os processos em andamento, a Chefe do Núcleo de Contabilidade
Elisabete Preste estará fechando as contas referente ao mês de agosto, no próximo dia 15 de outubro,
e a ideia, a pedido do Diretor Moussalle e do Coordenador da COTC, é agilizar e ficar com o menor
tempo, entre a data em que estamos e a prestação de contas apresentada, o mais próximo possível,
estando sempre em dia, hoje estamos com o mês de julho, a Elisa semana que vem estará entrando
com o fechamento de agosto, e devendo encaminhar para a COTC,  é possível  que a Comissão queira
fazer uma reunião extraordinária para aprovar as contas de julho para na próxima Plenária aprovar
julho e agosto de 2022. A receita es�mada para o mês de julho é R$ 6.945.775,75 e estamos bem
próximo do realizado que foi de R$ 6.890.209,08, na verdade estamos com uma superação na receita,
em relação a junho temos um pouco menos de previsão, mas que no acumulado estamos bem
tranquilos. A Chefe do Núcleo de Contabilidade Elisa Preste informou que nos mês de julho já começa
a ter a evolução das ARTs que nos deixa bastante confortável para que possamos executar as nossas
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despesas, mantendo esse equilíbrio econômico, então é essa a tendência que a par�r de julho,
tenhamos este crescimento constante com as ARTs. Quanto a Despesas estamos bem confortáveis,
pois a despesa liquidada em julho foi de R$ 7.206.117,44 e foi es�mado um valor de R$ 8.918.635,92,
mais de 1 milhão reais a menos que o es�mado, �vemos um pouquinho menos de receita, mas
estamos com um equilíbrio favorável, pois gastamos menos do que es�mamos. Elisa explicou que
antes de entrar na reunião recebeu um e-mail do administra�vo com a confirmação do Confea com
relação o convenio para a aquisição da inspetoria de Bagé, com o ingresso de receita que vamos ter
neste exercício, proveniente deste convênio, mais a aquisição dos notebooks, contribuindo para o
resultado do exercício. No consolidado, �nhamos es�mado uma receita até julho de 60 milhões e
estamos no acumulado em 66 milhões, ou seja, 10% a maior do que �nhamos es�mado para o
período. A Superintendente Denise Russo informou que como iremos superar o orçamento em
relação a receita, seremos obrigados a fazer uma reformulação orçamentária, e provavelmente
solicitaremos uma reunião extraordinária da diretoria para agilizar, e entrar na Plenária de outubro,
pois temos uma receita maior que o es�mado, e não fizemos a previsão do repasse para o Confea,
para a Mútua e o próprio Prodesu. Então para podermos aumentar o valor a empenhar e liquidar para
o Confea, nesta parcela a mais, seremos obrigados a fazer uma reformulação da receita,
principalmente por conta da cota parte. No acumulado das despesas estamos abaixo do que �nhamos
es�mado para o período, estando 9,72% abaixo do es�mado, lembrando que no segundo semestre,
teremos um aumento das nossas despesas discricionárias, pois os nossos eventos ocorrem no
segundo semestre. No Resultado Financeiro acumulado até julho, temos disponibilidade em caixa
entre conta corrente e aplicações aproximadamente R$ 64.000.000,00, dentre esses valores temos as
obrigações que são as retenções sobre folha e encargos do mês de julho que são recolhidas no mês de
agosto, mas nossos fornecedores a pagar que são as despesas já foram liquidadas, etemos um saldo
efe�vo em caixa de R$ 25.000.000,00. Nestas aplicações financeiras, neste exercício, em decorrência
da Selic, que é o indexador que reflete nas aplicações, estamos tendo uma apropriação com receita
decorrente das aplicações bem favoráveis, exemplo no mês de julho, em 2021 o rendimento total
destas aplicações de todos os recursos que nós �nhamos em contas era 220 mil e neste mês foi 600
mil só de rendimento com aplicações financeiras, embora ela não seja a finalidade, é uma receita
importante, pois ela contribui para este total acumulado. Ressalta que desde o mês de maio estamos
apropriando o adiantamento do ACT de 7,79%, o que contribui para uma alteração a par�r deste mês,
e que a par�r do referido  mês estão sendo apropriado a concessão das promoções, para fins de
mi�gar os riscos dos passivos trabalhistas, porque a maioria visa as promoções por an�guidade e com
esta retomada de concessão, os  passivos tendem a reduzir, então a par�r da folha de maio viemos
pagando esses valores e de certa forma contribuindo para o aumento da nossa despesa na rubrica do
salário, e igualmente nos encargos com INSS, FGTS e PIS. Elisa informa que no próximo dia 12 de
setembro, o financeiro estará encaminhando a cobrança das anuidades dos exercícios anteriores, com
vencimento 19, 20 e 21 de setembro e também a do exercício de 2022, o que automa�camente vai
dar um incremento na receita. O 1º Diretor Financeiro Fernando Luis está acompanhando bem de
perto e cobrando o Chefe do Núcleo Financeiro Luciano neste trabalho, para termos um retorno
efe�vo dos nossos créditos a receber, sendo que com este retorno podemos fazer inves�mentos
melhores, como capacitação, como o que está sendo realizado na reunião do ESEEC, que há uma
programação de capacitação para os Presidentes das En�dades em relação as prestações de contas e
isso é muito importante, pois agrega conhecimento para as en�dades.  Passando o assunto para
votação e não havendo manifestações,  ao apreciar a explanação da Superintendente Denise Ries
Russo e da Chefe do Núcleo de Contabilidade Elisabete Preste, sobre a prestação de contas do Crea-
RS, alusiva ao mês de julho de 2022, encaminhada à Diretoria por meio do processo
nº 2022.000013967-6, cujos balancetes e demais documentos foram devidamente elaborados em
conformidade com o Decreto Lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, a Lei nº 4.320, de 17 de março
de 1964, a Lei Complementar nº 101, de 4 de maio de 2000 e pelo anexo da Decisão do Confea nº PL-
0077/2014, de 13 de fevereiro de 2014, alterada pelas decisões PL-2327/2015, de 17 de outubro de
2015 e PL-0064/2019, de 1º de fevereiro de 2019, bem como ao disposto na Instrução Norma�va do
TCU nº 84, de 22 de abril de 2020, e Decisão Norma�va TCU nº 187, de 9 de setembro de
2020, DECIDIU, por unanimidade, aprovar a prestação de contas do mês de julho de 2022 do Crea-RS,
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cujo processo deve ser encaminhado à Comissão Permanente de Orçamento e Tomada de Contas,
para atender ao disposto no art. 9º, inciso XXVII, do Regimento do Crea-RS. Cien�fique-se e cumpra-
se. 1.3 Doação/Leilão Bens inservíveis. Considerando o parecer jurídico que coloca a possibilidade de
alienação dos bens imóveis por meio de leilão, mas na realidade é tanta coisa que não serve, não tem
mais condição de uso, sendo que este processo vem desde 2019 e por fim a advogada Maria Fernanda
fez um parecer indicando um valor, não um valor real, mas um valor de como estão estes bens,
chegando a R$ 11.687,00. Se olharmos o volume, imaginamos que tem um valor bem maior, mas o
que iremos enxergar lá são vários móveis avariados, que estão guardados no 2º subsolo, ocupando
espaço de no mínimo 6 (seis) automóveis no estacionamento, e que estão ali há  aproximadamente 5
(cinco)  anos e não servem para nada, podendo este material servir para alguém, alguma en�dade
beneficente, ou escola e estamos trazendo este assunto para finalizar este processo, e descartar este
material,  e entregar para alguém que possa fazer uma u�lização melhor e ao mesmo tempo abrir
espaço no estacionamento, pois senão vão se acumulando as coisas e vão cada vez se deteriorando
mais os materiais e os equipamentos que lá estão, pois não existe manutenção. Passando o assunto
para votação não havendo nenhuma manifestação, considerando as informações constantes no
processo n. 2022.00000350-2; considerando o Relatório de Avaliação dos Bens Inservíveis do Crea-RS
apresentado pela Comissão Administra�va, encarregada de avaliar os referidos bens inservíveis,
ins�tuída por meio da Portaria Administra�va da Presidência nº 208, de 6 de maio de
2022; e considerando o disposto no parecer exarado pela Assessoria Jurídica do Crea-RS, no qual
conclui pela possibilidade jurídica de doação dos bens inservíveis, que visa preservar o princípio da
isonomia que deve nortear a administração pública, a doação deverá ser procedida por meio de Edital
Público de Desfazimento de bens, respeitadas as diretrizes do Decreto nº 9.373/2018, permi�ndo a
par�cipação de interessados que preencham os requisitos de habilitação, cabendo ao Plenário a
decisão final sobre a des�nação dos bens considerados inservíveis às finalidades do
Conselho, DECIDIU, por unanimidade, aprovar a doação dos bens inservíveis do Crea-RS, e submeter a
presente decisão ao conhecimento do Plenário do Crea-RS, sendo pautada para a próxima Sessão
Plenária Ordinária, na forma regimental. Cien�fique-se e cumpra-se. 2. COMUNICAÇÕES. 2.1. Posição
financeira do Crea-RS. O 1º Diretor Financeiro Fernando Luiz Carvalho da Silva, realizou a
apresentação, cujos dados e informações compreendem até a data de 7 de setembro de 2022,
destacando que as ARTs estão em crescimento, a anuidade depois do prazo final, verificamos que
vamos ter inadimplência este ano, as taxas estamos com um número razoável, assim como os autos
de infração, sendo que o nosso total arrecadado no momento é de R$73.000.000,00, o que dá 80% do
orçado, lembrando que ainda temos outubro, novembro e dezembro, e acredito que iremos
ultrapassar o orçado; na parte dos Protocolos Gerados, estamos em um crescimento, o Conselho está
sendo mais acionado, que é uma das nossas funções; nos Registros e Interrupções, temos boas
no�cias, pois os novos registros estão ultrapassando os registros interrompidos,  na Pessoa Jurídica
deu uma diminuída, na pessoa �sica é uma constante, está instável em algumas área. No compara�vo
das ARTs, estamos com cerca de 68% do orçado; apresentou também fluxo de entrada e saída de
processos das Câmaras e assim finalizou a apresentação. Quanto ao Plano de Regularização das
Anuidades do 1º ano da atual Gestão, a estratégia adotada é uma abordagem de modo mais
pessoalizado, iniciando pelo encaminhamento do boleto para os devedores das anuidades do
exercício de 2022, sendo que a diferença do ano passado é de aproximadamente 1 milhão de reais; de
um total de 28 mil processos, sendo 10 mil de empresas e 18 mil de profissionais, pessoa jurídica dá
um total de R$ 7.000.000,00, e profissionais R$ 4.500.000,00, somente no exercício de 2022. Nos
exercício de 2018 a 2021, temos um passivo de 16.981.830,63, em quase 20 mil processos, cujos
processos o núcleo financeiro já começou a encaminhar para o jurídico, e que já começaram a fazer
massivamente este trabalho, que vai refle�r somente daqui a dois meses quando começarem  a
quitar, na medida em que encurtarmos este ciclo de remessa desses valores para protesto em cartório
para �tulo e documentos, iremos aumentar o fluxo e liquidez, em termos de dívida a�va, pois temos
um saldo de dívida a�va absurdo, conforme apontamento em auditoria. A gestão atual, de �tulo em
caixa, em 2021 tem R$ 8.021.351,71, em 2022 tem R$ 5.626.478,57; no exercício de 2022 foram
negociados 5.842 credores em várias parcelas, conforme dispõe a Resolução do Confea que nos
permite parcelar de diversas formas, com um valor mínimo de pagamento de R$100,00; temos um
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total de parcelamento no exercício de 2022 no valor de R$ 9. 099.002,92. Essa foi a apresentação, não
havendo manifestação. 2.2 – Reenvio do Plano de Trabalho da Câmara Especializada de Engenharia
Mecânica e Metalúrgica - 2022 – Reformulado, em atendimento a Decisão de Diretoria n. 32/2022.
Trata-se do Plano de Trabalho da Câmara Especializada de Engenharia Mecânica e Metalúrgica do
Crea-RS para o exercício de 2022, aprovado no mérito pela Diretoria, e conforme disposto na Decisão
nº D/RS – 32/2022, de 8 de abril de 2022. 2.3 – Reenvio do Plano de Trabalho da Câmara
Especializada de Engenharia Química - 2022 – Reformulado, em atendimento a Decisão de Diretoria
n. 42/2022. Trata-se do Plano de Trabalho da Câmara Especializada de Engenharia Química do Crea-RS
para o exercício de 2022, aprovado no mérito pela Diretoria, e conforme disposto na Decisão nº D/RS
– 42/2022, de 19 de maio de 2022. O Diretor Moussalle apresentou uma planilha formulada pela
Núcleo Financeiro, do controle das verbas orçamentárias de cada câmara: Câmara Engenharia Civil:
Orçamento: R$ 78.000,00 – Saldo R$ 50.155,85, que irão u�lizar no CBIC, que será realizado no final
do ano;  Câmara Especializada de Agronomia: Orçamento: R$ 52.000,00 – Saldo: R$ 48.510,63;
Câmara Especializada de Engenharia Mecânica e Metalúrgica: Orçamento: 34.000,00 – Saldo: R$
32.574,00; Câmara Especializada de Engenharia Elétrica: Orçamento: R$ 21.000,00 – Saldo: R$
20.540,19; Câmara de Engenharia Química: Orçamento: R$ 24.000,00 – Saldo: R$ 13.896,89; Câmara
Especializada de Engenharia Florestal: Orçamento: R$ 20.000,00 – Saldo Nega�vo: - 4.786,53; Câmara
Especializada de Geologia e Engenharia de Minas: Orçamento: R$ 20.000,00 – Saldo: R$ 11.869,55;
Câmara de Engenharia de Segurança do Trabalho: Orçamento: R$ 12.000,00 – Saldo: R$ 11.740,00.
Apresentou esta planilha para que todos saibam como se faz esta conta e controle, solicitou
encaminhar as câmaras a referida planilha, para que na próxima reunião de câmara, os coordenadores
apresentem para os conselheiros como estão para que eles não percam a chance de par�cipar de uma
série de eventos, porque a câmara não tem a verba, na verdade ela tem a verba, que está delimitada
pelo orçamento de 2022. A Câmara de Engenharia Mecânica e Metalúrgica e a de Engenharia
Química, que apresentaram novamente os Planos de Trabalho estão claros no que irão u�lizar. Essa
planilha de controle é importante para as câmaras saberem como anda o orçamento, pois não ter
conhecimento a Câmara Florestal extrapolou, e iremos examinar o mo�vo. 2.4 Lançamento do
Programa É�ca e Garan�a de Direitos Crea-RS, a realizar-se no dia 13 de setembro de 2022, na
Defensoria Pública do Estado do Rio Grande do Sul. Foi enviado a convocação para toda a Diretoria,
par�cipar deste programa de É�ca e Garan�a de Direitos. A Superintendente Denise Russo fez uma
breve explanação sobre o programa,  no nosso Sistema de Governança já teríamos uma evolução
natural e já estava previsto um programa mais ou menos nestas caracterís�cas na área social e de
desenvolvimento humano, como Termo de Ajuste e Conduta - TAC e a pedido da Presidente
aceleramos o desenvolvimento desta proposta, até porque com o TAC, foi dado uma dimensão de que
este programa, fosse tratado outras faltas de garan�a de direitos previstos na cons�tuição federal
envolvendo tanto o público interno como o externo. Dentro do sistema de governança foi
desenvolvido o Sistema de É�ca e Direitos, que será lançado no dia 13 de setembro, e seria muito
importante que toda a diretoria es�vesse presente, pois fizemos uma parceria com a Defensoria
Pública e este programa será lançado no referido evento, e  também no mesmo dia faremos uma
parceria com o Sindicato dos Auditores Externos do TCU e a Escola dos Auditores, para que também
possamos ter a parceria deles com instrutores, trocando as nossas competências com as deles, para
fazer esta oferta de capacitação, que também consta no TAC, e com esta pauta que estamos dando ela
irá ampliar para a garan�a de direitos, que irá tratar da diversidade, respeito à mulher, trabalho
infan�l e escravo, assédio moral e sexual, etc. iremos tratar de todas as frentes, a  forma como
estruturamos este programa, ele tem um viés interno que é voltado para os funcionários e outro
externo que voltado é para os profissionais, o que estamos fazendo nestas duas frentes, então o
programa vem a ser  uma grande estrutura e uma revisão de procedimentos que vai atender o TAC,
que é somente uma parte do programa, que é bastante amplo que prevê o trabalho com os jovens
profissionais, com as universidades, com os estudantes, com o âmbito interno do Crea-RS, revisão do
canal da auditoria interna e externa, a implantação do Código de É�ca, são várias frentes que darão
cobertura ao sistema de governança, ao programa de É�ca e Direitos, nestas duas frentes e que vai
atender a tudo que o TAC prevê. Neste dia também estaremos lançando a Campanha C+, que é uma
campanha com + Dignidade, + Respeito é toda uma construção, e é muito importante o apoio da
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diretoria, pois estamos convidando várias pessoas a par�cipar. 2.5. Aprovação pela COTC da Proposta
Orçamentária referente ao exercício de 2023. Informado que foi aprovado pela Comissão de
Orçamento e Tomada de Contas do Crea-RS, em sua reunião ordinária, realizada em 1º de setembro
de 2022, a Proposta Orçamentária para o exercício de 2023, que recomend*a ao Plenário deste
Conselho Regional sua aprovação. 2.6 Câmaras Especializadas do Crea-RS: Situação da quan�dade de
processos, Ajuste de Fluxo e Análise de providências para dar celeridade. O 1º Diretor Administra�vo
Nelson Kalil Moussalle destacou que isso é um assunto recorrente que vem aparecendo em todas as
nossas reuniões e que temos trabalhado junto as gerências e as câmaras especializadas para tentar
diminuir ou minimizar esta questão, e não conseguimos chegar a um bom caminho para se consiga
baixar esse volume de processos que ficam em cada câmara. Temos atualizado até 7 de setembro de
2022, na Câmara Especializada de Engenharia Civil 11.199 processos em carga; Câmara de Engenharia
Elétrica: 269; Câmara de Engenharia Mecânica e Metalúrgica: 53; Câmara Especializada de Agronomia:
357; Câmara Especializada de Geologia e Engenharia de Minas: 141; Câmara Especializada de
Engenharia Química: 2; Câmara Especializada de Engenharia Florestal: 19 e Câmara Especializada de
Engenharia de Segurança do Trabalho: 168. Algumas câmaras tem um número excessivamente alto de
processos em carga, são muito volume, muito tempo dispendido e perdido que o profissional não
aceita e aguarda o resultado do seu processo. Temos uma reunião na próxima semana, tem uma
comissão tratando deste assunto para ver se conseguimos achar um caminho para que diminua esse
número de processos principalmente da câmara maior, que é a civil. A gerência fez um levantamento a
respeito dos processos em carga aos profissionais conselheiros e aos analistas assim como a carga
horária dos funcionários das câmaras, concluindo-se para os administra�vos uma média de 75% do
tempo trabalhado no mês dos 100% que poderia ser, se ninguém faltasse, e dos analista 72,8% carga
horária trabalhada no mês.  Examinando funcionário por funcionário, é um índice muito baixo, nós
teríamos que chegar próximo a 90% de trabalho dos funcionários, mas estamos nesta média, talvez
este seja o caminho que nos leve a ter tantos processos re�dos nas Câmaras, e o que pode acontecer
em algum tempo acaba prescrevendo, e não temos o que fazer a não ser fazer um parecer de
arquivamento por tempo decorrido. Na próxima reunião de diretoria traremos uma posição mais
concreta a respeito deste assunto para que possamos analisar e discu�r.  3. Assuntos Extra-pauta. 3.1
O coordenador das Inspetorias Eng. Mecânico Marco Antonio Kercher agradeceu todo o empenho
que a diretoria está tendo, em dar o apoio as suas inspetorias, informou que já está em  fase
conclusiva a compra da Inspetoria de Bagé, em trata�vas a compra da inspetoria de Pelotas e as
demais outras inspetorias que estão sendo apoiadas, entendo que é um papel inicial da nossa grande
Presidente Nanci, mas também da Diretoria do ano de 2022 e já com perspec�va de um excelente
2023, então somente deixar os agradecimentos e contar com o nosso apoio com o que houver de
demanda. 3.2 A Presidente Nanci Walter agradeceu a presença de todos e principalmente ao Diretor
Moussalle que conduziu a reunião, o 1º Vice Marco Aurélio Caminha que está em Santa Catarina, a
convite do Crea-SC, par�cipando da reunião das Câmaras Especializadas de Engenharia Mecânica e
Metalúrgica dos três Creas do Sul. Ressaltou que a entrega que fez da carta aberta, foi colocado que
não é uma carta feita pelo Crea Gaúcho, mas sim pelos 27 Creas, isso é fato, não foi alterado em nada,
desde o leiaute, da cor da impressão, nem uma virgula, na integra é um texto que os 27 presidentes
elaboraram que foi aprovado no úl�mo Colégio de Presidente que ocorreu em São Luiz do Maranhão,
sendo encaminhado ao Plenário do Confea, e lá sendo chancelado e aprovado por todos os
Conselheiros Federais, é interessante instruir talvez o pessoal, para reforçar isso,  porque isso dá peso,
e faz, não faz só a gente parecer, mas ser unidos  neste propósito. Fica aqui um apelo meu, que vocês
possam passar adiante essa orientação para nossos colegas.  4.  ENCERRAMENTO. Eram 16 horas e 11
minutos quando a 1º Diretor Administra�vo agradeceu a todos e declarou encerrada a reunião, Assim,
coube a mim, Sandra A. Rodrigues, apoio administra�vo, lavrar a presente ata, que, após
aprovada será assinada por quem de direito, nos termos do Regimento do Conselho.

Documento assinado eletronicamente por FERNANDO LUIZ CARVALHO DA SILVA, 1º Diretor(a)
Financeiro(a), em 14/10/2022, às 10:17, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por MARCOS ANTÔNIO KERCHER, Coordenador das
Inspetorias, em 14/10/2022, às 10:57, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por DENISE RIES RUSSO, Superintendente, em
14/10/2022, às 11:38, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALINE BRIÃO DO AMARAL, Chefe de Gabinete, em
14/10/2022, às 12:02, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARCO AURÉLIO DOS SANTOS CAMINHA JUNIOR, 1º
Vice-Presidente, em 14/10/2022, às 12:10, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por NANCI CRISTIANE JOSINA WALTER, Presidente, em
14/10/2022, às 14:55, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por NELSON KALIL MOUSSALLE, 1º Diretor(a)
Administra�vo(a), em 14/10/2022, às 16:36, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por NILZA LUIZA VENTURINI ZAMPIERI, 2º Vice-
Presidente, em 14/10/2022, às 17:38, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALEXANDRE IRIGOYEN DE OLIVEIRA, Advogado(a), em
17/10/2022, às 14:25, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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